



Mantiene perspectiva “estable” crédito bancario de Los Cabos

Escrito por [NP](#) en Junio 25, 2013 - 09:18 (CDT)

Monterrey, 25 Jun. - Fitch México asignó la calificación de “AA(mex)vra” a un crédito bancario contratado por el municipio de Los Cabos, Baja California Sur, por 351.6 millones de pesos con Grupo Banorte.

La evaluadora financiera también ratificó la calificación a la calidad crediticia de dicha municipalidad y mantiene la perspectiva crediticia “estable”.

Dijo que la calificación del financiamiento está fundamentada principalmente en la fortaleza jurídico-financiera de la estructura que respalda el servicio de la deuda y la certidumbre existente en el comportamiento del activo utilizado como fuente de pago del crédito.

También le benefician las buenas coberturas financieras del servicio de la deuda, la contratación de un seguro de cobertura ante cambios en la tasa de interés por 3 años con obligación de renovarse durante toda la vida del crédito.

Además, le favorecen la constitución y mantenimiento del fondo de reserva, así como la calidad crediticia del municipio de Los Cabos de ‘A-(mex)’ y con perspectiva crediticia “estable”.

Refirió que el crédito fue contratado el 24 de abril de 2013 y tendrá como fuente de pago un porcentaje del Fondo General de Participaciones, equivalente al 28.7 por ciento de las participaciones del municipio.

Señaló que un incremento importante en sus niveles de endeudamiento tanto de largo como de corto plazo y/o vía proveedores, así como un continuo crecimiento del gasto operacional por encima de los ingresos disponibles, deteriorando la generación de ahorro interno, son elementos que podrían presionar la calificación a la baja.

Por otra parte, indicó, seguir fortaleciendo la recaudación local, además de la implementación de políticas de contención en el gasto, mejorando y manteniendo estable la generación de ahorro interno, así como mantener balances financieros equilibrados mejorando la posición de liquidez, entre otros.

Expresó que la calificación del financiamiento está estrechamente ligada a la calidad crediticia de Los Cabos, por lo que cualquier movimiento en la calificación del municipio, se podría ver reflejado directamente y en el mismo sentido en la calificación del financiamiento.

Adicionalmente, dijo, cualquier mecanismo adicional a los ya contemplados en la estructura inicial que permita robustecer el crédito podría mejorar la calificación asignada.

Por el contrario, advirtió, el incumplimiento de las obligaciones establecidas en los documentos de la transacción o alguna otra que se considere incrementalmente el riesgo, podría derivar en un ajuste a la baja en la calificación.